

## Letzte Tage für Jacques Sonderer in Ruggell

Noch bis zum kommenden Sonntag, 29. Mai, sind im Kiefer-Martis-Huus, Ruggell, Aquarelle und Zeichnungen von Jacques Sonderer zu sehen. Sonderers bevorzugte Motive waren ursprünglich alte Häuser und Dorfteile aus der Region, deren Charakter und deren Stimmung er gekonnt einzufangen weiss. Aber auch die in jüngerer Zeit entstandenen Landschaften vermitteln einen tiefer gehenden Einblick in die Formen und Farben des Landes. Während die Aquarelle eine poetische Leichtigkeit ausstrahlen, beeindrucken die realistischen und perspektivisch genauen Zeichnungen durch ihre technische Perfektion.

*Jacques Sonderers Arbeiten sind noch bis 29. Mai im Kiefer-Martis-Huus zu sehen. Sie ergänzen die derzeit laufende Ausstellung «Haus Nr. 1 – 88. Von alten Häusern und Menschen».*

*Der Künstler ist von Freitag bis Sonntag jeweils zwischen 14 und 17 Uhr anwesend.*

*Noch etwas zum Vormerken: Eine Führung durch die Ausstellung «Haus Nr. 1 – 88. Von alten Häusern und Menschen» mit Paul Büchel gibts am Freitag, 10. Juni, um 19 Uhr.*

*Öffnungszeiten Kiefer-Martis-Huus: Freitag und Samstag 14 bis 17 Uhr; Sonntag 11 bis 17 Uhr.*

Vaterland  
Mittwoch  
25. Mai 2005